



Fauteuil Maralunga par Vico Magistretti pour
Cassina, Italie, 1973.









Fauteuil Maralunga par Vico Magistretti pour Cassina, Italie, 1973.

Le fauteuil Maralunga fut créé en 1973 par Vico Magistretti pour la firme italienne Cassina. Connu pour ses créations utilisant des formes simples, essentielles et l'utilisation de matériaux innovants pour l'époque, il entreprit de nombreux partenariats avec les nouveaux éditeurs de ces années, tout en suivant à la lettre le fil rouge qu'il s'imposa. La collaboration avec Cassina débuta en 1959 avec la chaise Carimate qui rencontra un franc succès cependant ce n'est rien comparé à celui du Maralunga qui est devenu une véritable icône du design italien remportant le Compasso d'oro en 1979. Pour sa création, l'architecte et designer milanais avait pour principale directive un confort extrême, l'histoire raconte que c'est Cesare Cassina qui lors d'une visite à l'atelier donna un coup de poing dans le dossier d'un prototype, le brisant. Ce prototype brisé, éclaira le designer dans son idée d'offrir un confort exceptionnel à son utilisateur. Et ce serait comme ça que le design du Maralunga serait né. Toujours édité de nos jours, il fêta son 40ème anniversaire en 2014 pour l'occasion Cassina repensa sa gamme en accord avec la Fondation Vico Magistretti avec l'ajout d'une nouvelle finition sur les coutures de la structure ou bien avec le modèle 40s la création d'une housse en tissu amovible. Et en dernier le 40 Maxi une version agrandi du modèle original.

La structure se compose d'un châssis en tube d'acier associé à des sangles élastiques. L'assise est composée de mousse polyuréthane sans CFC à densité différenciée et de polyester, l'ensemble est recouvert d'un velours bleu. Le dossier possède un appuie-tête indépendant et amovible par un système de chaîne interne breveté par la firme italienne. En très bon état, entièrement retapissé dans notre atelier.

Dimensions:



P: 95 cm

H: 100 - 72 cm



L: 99 cm

Maralunga armchair by Vico Magistretti for Cassina, Italy, 1973.

The Maralunga chair was created in 1973 by Vico Magistretti for the Italian firm Cassina. Known for his creations using simple, essential forms and the use of innovative materials for the time, he undertook many partnerships with the new editors of these years, while following to the letter the red thread that he imposed himself. The collaboration with Cassina began in 1959 with the Carimate chair, which met with great success, but this is nothing compared to the Maralunga, which became a true icon of Italian design, winning the Compasso d'oro in 1979. For its creation, the Milanese architect and designer had for main directive an extreme comfort, the story tells that it is Cesare Cassina who during a visit to the workshop gave a punch in the file of a prototype, breaking it. This broken prototype, enlightened the designer in his idea to offer an exceptional comfort to its user. And that's how the Maralunga design was born. Still published today, it celebrated its 40th anniversary in 2014 for the occasion Cassina redesigned its range in agreement with the Vico Magistretti Foundation with the addition of a new finish on the seams of the structure or with the 40s model the creation of a removable fabric cover. And last but not least the 40 Maxi, an enlarged version of the original model.

The structure is composed of a steel tube frame associated with elastic straps. The seat is made of polyurethane foam without CFC with differentiated density and polyester, all covered with a blue velvet. The backrest has an independent and removable headrest by an internal chain system patented by the Italian firm. In very good condition, completely reupholstered in our workshop.

Dimensions:



H: 100 - 72 cm

P: 95 cm



L: 99 cm